

Mesdames et messieurs les élus mesdames et messieurs chers amis,

C'est un immense plaisir et une grande satisfaction de vous voir aussi nombreux aujourd'hui pour l'inauguration de l'Espace pédagogique de l'Association des sentiers de Villeneuve.

Vous étiez déjà venus très nombreux lors de la matinée frisquette et ensoleillée de décembre 2020 pour lancer le chantier collaboratif citoyen financé en grande partie par une subvention obtenue dans le cadre du deuxième budget participatif gersois et donner le premier coup de pioche.

Depuis le premier jour ce projet collaboratif citoyen atypique a fait appel à de nombreux intervenants.

Chacun est venu apporter avec humilité, altruisme, bienveillance et sincérité. leurs compétences administrative et technique, leurs savoir faire, Certains se sont investis et impliqués de manière assidue quel que soit les conditions climatiques le chaud ou le froid le beau temps et les quelques difficultés rencontrées D'autres ont témoigné leur soutien et apporté leur encouragement jusqu'à la concrétisation finale du bâtiment

Aujourd'hui, nous pouvons tous être fiers de cette réussite technique et humaine.

En effet, l'histoire singulière de la réalisation de ce chantier collaboratif participatif s'est écrite au fil du jour avec patience, persévérance.

Elle a été marquée par des rencontres humaines transgénérationnelles empreintes d'empathie et de bienveillance.

Les uns apportant leurs compétences et leur savoir-faire professionnel au profit de ceux qui venaient pour apporter leur aide et leur contribution citoyenne.

D'autres ont pu bénéficier de ce chantier dans le cadre de formation technique ou d'évaluation médico-éducative, qui leur seront utiles dans leur projet de vie .

Cette diversité de savoir être de savoir faire, nos différences, nos forces, nos faiblesses, nos aptitudes à s'adapter aux uns et aux autres d'égal à égal pour créer un climat du vivre ensemble convivial et agréable qui s'est transformé au fil du temps en complicité et en une force associative citoyenne hors du commun.

Voilà pourquoi aujourd'hui ce bâtiment n'est pas simplement une construction faite de bois et de pierre, mais il a également une âme.

Une âme bâtie qui a trouvé son fondement dans l'éthique et des valeurs humaines et humanistes de l'Association des sentiers de Villeneuve.

Avant de conclure, Je profite de l'occasion qui m'est donnée lors de cette prise de parole pour,

Inviter celles et ceux qui souhaitent venir nous rendre visite, nous soutenir, ou participer à la vie associative de l'association des sentiers de Villeneuve à ne pas hésiter à venir à notre rencontre, nous les accueilleront avec plaisir

Remercier tous ceux et toutes celles qui ont participé à l'organisation de cette journée avec la balade environnementale, le repas champêtre simple et convivial que nous allons partager après la cérémonie d'inauguration et du verre de l'amitié et l'après-midi ludique

Enfin, je me joins aux membres du bureau pour vous adresser mes remerciements les plus chaleureux à vous tous et à vous toutes, vous qui avez permis de vivre cette aventure humaine qui nous a amené à une réussite associative et citoyenne remarquable

Avant de laisser la parole, à..... je souhaiterais que nous terminions ensemble ce discours.

Pour cela, Je vous invite à prononcer avec moi la célèbre devise des trois mousquetaires

*tous pour un et un pour tous.*

Merci de votre attention et de votre écoute je vous souhaite une belle et agréable fin de journée.